

**COMMUNIQUÉ No. 79 – 17 MARS 2023
ANNONCES**

**Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l'animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l'archevêché,**

Chers frères et sœurs, voici quelques annonces touchant la vie de notre Église diocésaine.

1. NOMINATION D'UN NOUVEL ÉCONOME POUR L'ARCHIDIOCÈSE DE MONTRÉAL

L'archevêché de Montréal annonce la nomination de M. Frank Trozzo, CPA, comme nouvel Économe pour l'archidiocèse de Montréal. M. Trozzo occupera ce poste clé pour la mission de notre Église à compter du 20 mars prochain. Il prend le relais de M. Domenic De Luca qui a accompli ce service avec compétence et dévouement au cours de la dernière année. Dans un diocèse, l'Économe est, sous l'autorité de l'Évêque, le grand responsable de l'administration des biens de l'ensemble de l'Église.

Vous trouverez le communiqué sur le site du Diocèse de Montréal : [ICI](#)

Nous souhaitons la bienvenue à M. Trozzo, en l'assurant de notre prière à ses intentions, et de notre entière collaboration dans cette importante responsabilité.

2. MESSE SPÉCIALES POUR DEMANDER LA GRÂCE D'UNE BONNE MORT

Mgr Christian Lépine nous invite à prier, car la question de la mort est bien présente autour de nous. Comment les gens meurent-ils? Qu'est-ce que « bien mourir »? Pourquoi éliminer la souffrance seulement pour choisir l'euthanasie? Pourquoi passer par les soins palliatifs? Comment regarder la mort à la lumière de la foi?

Nous vous remercions de bien vouloir transmettre cette importante invitation à tous les fidèles et à toutes les fidèles, à vos communautés, à vos amis et amies et à vos familles :

À la veille de la fête de saint Joseph, patron de la bonne mort, S.E. Mgr Christian Lépine invite tous les fidèles du diocèse de Montréal à la Messe pour demander la grâce d'une bonne mort.

Samedi 18 mars 2023 à 10 h à la Basilique-Cathédrale Marie-Reine-du-Monde

[Affiche ici](#)

Transmission en direct sur la chaîne YouTube du diocèse : [ICI](#)

Chers frères et sœurs, la Pâque est en vue. Que le Seigneur vous donne d'y entrer avec une joie anticipée de sa Résurrection!

En Jésus Sauveur,



† Alain Faubert, VG
Évêque auxiliaire de Montréal